
 

(持田) 

こんにちは、持田有紀子です。 

 

前回は、３次元ベータトレードの実践動画を 

お届けしました。 

 

今回は、すでに３次元ベータトレードを実践 

されている方々のインタビューをお送り 

致します。 

 

そして３次元ベータトレードの相関性について 

解説していきます。 

 

では、実践されている方々の映像をどうぞ。 

 

 

(柴田) 

柴田と申します。 

 

今年で歳は、４４歳になります。 

 

仕事は今ＩＴ系の会社を経営しています。 

 

投資は本当に月並みですけど 

僕の場合ＦＸとか株です。 

 

それは本当自己流で４年くらいです。 

 

やっていました。 

 

本当に過去を振り返ると恐ろしいのですけど 

利益はトントンくらいちょっと少しは利益 

出たかなというくらいだと思います。 

 

でも利益が出たと言っても、 

全然儲っていなかったというのが正直な所です。 

 



本当今回トレードをやって率直な感想としては 

もっと早く知っていたかったというふうに思っています。 

 

僕の場合ツール通りにやっていて 

結果的に勝てていますし 

 

決められた時間にやるだけなので良くも悪くもあまり 

考えずにできるというのが楽です。 

 

ものすごくシステマチックです。 

 

そうですね、ちょっと別の投資のほうも少しばかり 

合算しますが 

 

先日計算した所大体僕は月２５０万円 

くらいの利益が出ていたので今の所本当 

着実に資金が増えていっているという 

ふうに思っています。 

 

生活はそんな大きく様変わりしていないです。 

 

安定した収入が増えたというのは 

ものすごく有り難いことで 

 

反面その生活面では不安というのが収入が 

増えたことによって減っていったというのは 

すごく今の所嬉しいです。 

 

ただ経営者の方はみんな同じかも知れないけれども 

何かしら不安定が付きまとうじゃないですか。 

 

それでこういった収入の柱が増えていって 

くることによってやはりその不安が減っていく 

というのは精神的にすごく楽なので 

 

僕の場合は家族に奥さんや子供にやはり 

優しく接することができるようになったん 

じゃないかなというふうには思っています。 



 

そうですね、どんな人に向いているかな。 

 

僕みたいにやはり他の収入の柱が欲しいと 

思っている人にはやはり向いていると思います。 

 

結果的に勝てば本当に気持ち的に余裕も 

生まれますし夫婦仲も良くなるというのも 

あると思います。 

 

それで持田さんの毎日のようにコメントを 

送ってくれるんですけども 

 

これが僕にとって本当精神安定剤のような形で 

嬉しいというか有り難いとなっています。 

 

そうですね、僕の経験上やはり自己トレード 

を自己流でトレードしてやっているという方々で 

やはり行き詰まりを感じてしまっているという人 

には指標になって良いんじゃないかなという 

ふうには思います。 

 

本当このご時世ですから投資の変動はすごく 

大きいと思います。 

 

波があると思うので安定した運用をしていく 

というにはやはり何かしらのサポートが 

必要だと思いますし 

 

偉そうに言うわけではないですけれども 

もし取り組めるような環境があるならば 

試して頂いて損はないと思います。 

 

今後僕の場合そんな大それたことはない 

ですけれどもこの投資は続けていきたいと 

思います。 

 

１番はやはり本業なので本業とは切り分けて 



あまり時間はかけずに時間を取られずにできる 

という所を重視していましたので 

 

本当にそれが叶って何よりですし今の所 

結果も十分出てきていますので 

持田先生についていきたいというふうに 

思っています。 

 

 

 

(村木) 

こんにちは、村木です。 

 

３３歳、フリーランスです。 

 

投資とプログラム関係の仕事で生活しています。 

 

持田先生と知り合う前は株やＦＸ、投資信託を 

やっていました。 

 

株の学校に７０万円ほどの学費を出して 

通いましたが結果が出ていないのはあなたが悪い 

というような言い方をされてしまいました。 

 

ＦＸも試してみましたが自分にはちょっと 

合わなかったのか損失が出て上手くいかなかった 

です。 

 

他のスクールだとあまり良い経験がなくて 

稼げたことはなかったです。 

 

同じことを繰り返してしるだけなんですけれども 

どんどんお金が増えていって驚きました。 

 

持田先生が結果的に増えると言っていた意味が 

わかりました。 

 

５年ほど続けているんですけれども手だけ動かして 



儲けている感じです。 

 

儲けているという感覚もないかも知れないですけど 

でも未だにテキストを読むと奥深いなと思うこと 

はあります。 

 

そうですね、現在は月に３００万円ほどの 

利益があります。 

 

月によってもちろんバラつきはあるんですけれども 

毎年増え続けているような感じです。 

 

生活に余裕ができたことです。 

 

特に最近はコロナの影響で仕事がすごい減って 

しまったんですけれども３次元ベータトレードを 

続けていたおかげで貯金は増えています。 

 

投資をやっていなかったら本当に危なかったなと 

思いました。 

 

家族を養っていかなければならない立場なので 

本当に助かっています。 

 

普段通りの生活ができていることに感謝しています。 

 

余計な理屈はいいから本当に勝てる方法を 

知りたい人に向いています。 

 

裁量トレードに限界を感じている人も良いかも 

知れないです。 

 

かなり前にＦＸでインジケーターを試したことが 

あるんですけれども全資産を失うほど勝てない 

タイミングがあると思うんです。 

 

よくＦＸで全部溶かしてしまったとか 

そういう話があると思うんですけど 



 

でも３次元ベータトレードのほうは 

もう５年間やっていますが１度も使えなくなりそう 

という不安がないのでずっと機能していますし 

安心してずっと勝ち続けることができています。 

 

そうですね、迷っているなら１度やってみた 

ほうが良いと思います。 

 

実際にやった時にその３次元ベータトレードの 

すごさがわかると思います。 

 

他のトレード手法に興味が出て試してみても 

結局勝てなくなったりするので 

 

最終的に３次元ベータトレードのほうに 

戻ってきます。 

 

だったら最初からこの方法だけを取り組んだほうが 

成功への近道かなと思っています。 

 

持田先生のおかげで独立の夢が叶いました。 

 

特に不安になることもなく今もこういう状況 

ですけれども生活ができています。 

 

結婚して今は家を買うことを目標にトレードして 

るんですけど今後もお世話になると思います。 

 

これからもよろしくお願い致します。 

 

 

(西) 

名前は、西です。 

 

年齢は今年で４６歳です。 

 

職業は主婦で週に２～３回パート勤務をしています。 



 

 

持田先生に出会う前の投資歴は全くなかったです。 

 

今までやったことはありませんでした。 

 

そういうのに触れる機会がなかったのですが 

知り合いからこの方法を教わって興味が出たという 

感じです。 

 

最初は全くやり方がわからなかったんですが 

手取り足取り教えてもらったおかげでできるように 

なりました。 

 

結果も２０万円の資金で始めて初月で４万円稼げました。 

今では月に２０万円ぐらいを稼げています。 

 

パートはなんとなく今も続けています。 

 

今のところ辞める理由も特にないので 

普通に働いている感じです。 

 

強いて言えば買い物をした時に以前よりも値段を 

気にしないようになりました。 

 

投資をやった方がいいことはわかっているけど 

できない人。 

 

やることがシンプルだから誰でもできると思います。 

 

子育てや仕事に忙しい合間にできるので 

忙しい人も取り組みやすいと思います。 

 

私もそうだったのですが半信半疑なままお金は 

儲かるので試してみたら良いいと思います。 

 

ヨガが趣味なのでいろいろな教室に通って 

体験したいと思います。 



 

子供が中学生なので子供のやりたいことをさせて 

あげられるように貯金しておきたいです。 

 

コロナや何かがあった時に家計の足しになればと 

思っています。 

 

 

(岡田) 

はい、４３歳、投資家です。 

 

社会人３年目から株やファンドなど様々な投資を 

してきました。 

 

今は持田さんの３次元ベータトレードと 

オプション投資をしています。 

 

株を始めた当初は株で１００万円の損をして 

ＦＸで５０万円ほど損をしました。 

 

当時ネットで有名な先生に教えて貰っていましたが 

トレーニングが大変で挫折してしまいました。 

 

講義は面白かったのですが実際に自分では全て 

上手くいかないしファンドも１００万円ほど入れて 

２か月で全損でした。 

 

とにかく儲るという印象です。 

 

やることが決められているので迷わないのが 

嬉しいですし、ツール通りにエントリーと決済を 

入力して夜寝る前に結果を確認するだけで良いです。 

 

自分の生活リズムに合わせてくれるので 

続けやすいです。 

 

平均すると月に４００万円ほど稼げていて 

儲かる時は５００万円ほど稼げています。 



 

マイナスの時もありますが損は小さいので 

持田さんのトレードは本当にすごいと思います。 

 

投資の断捨離ができました。 

 

今までやっていた投資は実はやらなくて良くて 

これ１本だけやるだけやっていけば良いという 

ことが確信できました。 

 

そのおかげで変な情報に惑わされずに 

済んでいます。 

 

損切りばかりで利益を伸ばせない人に 

おすすめです。 

 

損小利大が頭でわかっていても行動に移せない 

人にも良いです。 

 

何より持田さんと一緒にトレードをして 

いきたい人が良いと思います。 

 

株やファンドに投資して失敗した人は 

やってみた方がいいと思います。 

 

思った以上に儲りますし勝てるトレードは 

どういうものかわかると思います。 

 

知ったかぶりをするとすごく損をすると思いますし 

特に今はコロナで先が読めないので 

お金儲けの手段は作った方が良いです。 

 

持田先生のおかげで資産が要約１億円を超えて 

今も順調に増え続けています。 

 

他の投資はやらず３次元ベータトレードで着実に 

増やして行きたいです。 

 



３次元ベータトレードをさらにきわめて 

持田さんの手法を完全に自分のものにしたいです。 

 

持田先生には感謝しかありません。 

 

 

 

 

(持田) 

いかがでしたか。 

 

成果をご覧いただけたと思います。 

 

なぜこの様に実践されて来た方々が大きな利益を 

残してこられたかということですが 

 

まずその１として、１番最初に上げられるのは 

やはりこの３次元ベータトレードというのが 

本質を凝縮したトレード手法だからということに 

突き詰めればあるのではないかなと思います。 

 

トレードの本質と言うのは相関性にあります。 

 

本質だからこそ正しく利益が残せる、出せるという 

ことにもなりますし何と言ってもこの損失が限定 

されているこのことは大きいです。 

 

ですから失敗する人の例にあるように 

コツコツドカーンとやられるのではなく 

 

コツコツ勝ってドカーンとやられるのではなくて 

逆にコツコツ負けて、大きくドカンと儲けることが 

できるというそこにたどり着くことができるから 

ということです。 

 

そして２番目ですが、ツールに全ての数字が表示 

されているからできるということがあります。 

 



要は余計なことを考えなくてもトレードをする為の 

ここでやりましょう、出ましょうという 

数字が明記されているわけです。 

 

ですからその情報が１つのツールの中にパッと 

でていますからそれさえ打ち込むというか 

 

それを自分のトレードの手法にすれば良いわけ 

ですから 

 

本当に自分にとっていつの時間帯で入っても 

いいというお話をしましたけれども 

 

自分の都合に合わせて都合に合わせた時に 

見た状態でツールは当然マーケットが変われば 

刻々と変わっていきまから 

 

その見た時に合わせてツールを使ってやっていく 

ということになってとてもシンプルな方法に 

なっています。 

 

ですからその自分の都合に合せても数字が 

明らかなので利益が結果として 

積み上がっていくということになります。 

 

３番目ですが、経済的なショックやイベント 

ということは常々起こります。 

 

起こった時に怯むことなくまず淡々と 

マーケットに対してトレードができるという 

ことこれは大きいです。 

 

やはり裁量で何かをやったりとかする場合には 

立ち止まってしまったり怖くなってしまったり 

ということは当然あるわけですけれども 

 

この３次元ベータトレードのツールを使って 

やっている限りそうしたことはなくなります。 



 

つまりイベントに関わらず経済状況に関わらず 

その時のマーケットの波の大きい小さいに 

関わらずトレードができるようにもなっていますし 

 

しかもそれによって大きくやられるということも 

ないものです。 

 

ですからやり方さえわかってしまえばもうあとは 

手を動かすだけで勝手にトレードができていく 

ということにもなりますので 

 

これがこうした今まで実践されてきた方々が 

利益を残してこられている理由の３つ目になるか 

と思います。 

 

４つ目ですが、相場を予想しないからというのも 

大きいかなと思います。 

 

裁量でやっていて怖くなってしまったり 

いろんなことがあるとちょっと立ち止まろうかな 

とそれが全くなくて毎日淡々とできる 

というふうに言いましたけれども 

 

もっと言うと相場を予想したりする時間も必要ないし 

それをする為の情報収集の必要もないということです。 

 

ですから一定のルールに基づいてトレードを 

するだけです。 

 

チャートを見る必要もありません。 

 

チャートはもちろんツールの中で出ていますが 

そのチャートを見て何かすれば良いだけではなくて 

 

もちろんいろいろなことを知識として 

知ってやっていった方が深みは増します。 

 



でも稼ぐという最終目的の為であれば知識という 

のはさほど必要ではないんです。 

 

少なくともこのツールを使ってやる限りは知識が 

なくてもできる 

 

ですから初心者で始めた人、要するに今までトレード 

をやったことがない人でも利益を積み上げていく 

ことができています。 

 

理由の５ですが、結局こうしてみると 

理由がわからなくても手が動かせるから 

ということです。 

 

初心者であっても頭でっかちになった人でも 

それを振り捨てることができる 

 

要はツールに頼って出てきた数字に合わせて 

やれば良いと言うだけです。 

 

ですからわからなくても良いわけですから 

楽にお金を残していくことができる 

 

これが彼らが今までやってきて成功を収めている 

要因だと思います。 

 

彼らはやはりこの３次元ベータトレードで 

伝えられていることを愚直にコツコツと 

やってきた方々なんです。 

 

その愚直にコツコツとやれれば必ず結果というのは 

ついてきます。 

 

私がやってもあなたがやっても同じというように 

誰でもできます。 

 

とにかく間違った方法でトレードをすると結果的に 

どんなに途中が楽しくてもひどく痛い目に合うという 



ことがあるんです。 

 

実際そういう人をたくさん見ています。 

 

ですからトレードでお金を残していく為に 

重要なのは途中でワクワクして 

エキサイティングして自分がそれを 

プレジャーになってしまうような状況に 

するのではなくて 

 

あくまでもここはお金儲けの場所なのだと 

だから自分はコツコツと愚直にやるんだと 

 

それができるかできないかのそれだけです。 

 

それさえ守っていれば間違いなく結果はついて 

きますしそれができるかできないかもう 

これが１番重要なことになります。 

 

３次元ベータトレードを取り組んで欲しい人は 

どんな人かと言えばですが、忙しい人は良いです。 

 

とにかく１日１～２分で済む話です。 

 

時間を大切にしたいという人にはうってつけです。 

 

マーケットの世界はとにかく入り込むと 

プレジャーじゃないとは言いましたが 

 

実際このマーケットという世界 

金融マーケットの世界にはあらゆる情報が 

詰まっています。 

 

ですから見るというだけでもすごく実は 

面白かったりするんです。 

 

なので入り込んでしまってその世界でもう 

何か満足してしまうというその自分の 



ワクワクドキドキというようなスリリングだったり 

というその感情の部分においても 

 

そしてその知識という面においても 

新しいことが知れていっぱい刺激があって 

楽しいっていうふうにもちろんなる世界では 

あります。 

 

でもなったからと言ってそれ以外のことが全部 

できなくなってしまったらある意味 

人生の大切なこととかもっともっと開けることを 

全部無駄にしているということ 

捨ててしまっているということにもなります。 

 

それはそれですごく勿体ないです。 

 

ですからそこまで入り込まないでもちゃんと 

上手くそのマーケットと付き合い続けられる 

というその塩梅というかその付き合い方というか 

それが実はすごく難しいんですけれども 

 

そういう人にはこの３次元ベータトレードで 

やっていくというのはすごく向いていると思います。 

 

要は時間を大切にすることもできるし 

より人生を豊かにする為に傍らとしてこの 

金融マーケットと付き合えるという 

その距離感が上手く保てるようになるから 

ということなんです。 

 

マーケットはその一方でプレジャーで入り込んで 

どんどんそこだけでいきたくなる人がいる一方で 

実はもうあんまりその細かいことに段々もう 

拘るのが嫌という人も出てきます。 

 

反対にそれすらを考えるのが嫌だという 

当然そうもなってくるはずです。 

 



でもとにかくこれは細かいことに拘らなくていい 

ニュースとか小さいことに全く拘らなくて良いという 

ことなのでそういう人にも向いています。 

 

もうそんな難しいこと考えたくないという人には 

とても向いてます。 

 

そしてこの方法を知ることによって合理的な手法が 

かなり備わると思います。 

 

今までいっぱい情念とかそういうものを込めて 

ものを考えている人にとってはなかなか金融マーケット 

にそのままの状態で入ると足をそれで取られて 

しまうということがよくあるんです。 

 

それがその張り付く人であったり損切りができない 

人であったりという所に繋がっていくわけですが 

 

そういうことがなくなります。 

 

ということはその先に見えてくるというものは 

金融マーケットもそうですし全てのことを合理的に 

見てそして考えていく思考というのが育っていく 

ということでもあるんです。 

 

そしてもう１度世の中であり金融マーケットで 

ありというものをみて見るとまたまたその味わい 

深いというか逆にいろいろなことが見えてくる 

より深く広く物事が見えるようにもなっていきます。 

 

ですからそうしたその思考面を鍛えたいと思う人にも 

すごくこれは是非ともやって貰いたい手法にもなります。 

 

年齢制限はありますかということなんですが 

年齢制限は基本的にありません。 

 

大人であればいいわけです。 

 



まともな判断ができれば良いだけです。 

 

トレード自体はもちろん中学生でもできると思い 

ますが、ある意味想像力が備わっていないとう 

こともありますし 

 

中学生ではその口座を開けてくれないというのも 

あるので 

 

一応大人ということにもなっていますが 

誰でもできます。 

 

多少ぼけた人がいたとしても老人になって 

ぼけた人がいたとしても 

 

言っているように数字をいれるというか 

それでトレードですればいいんだなということさえ 

自分の中に習慣化されてしまえば 

 

全然ちょっとぼけが入ってきてても 

問題がないかなと思う程です。 

 

これはちょっと大袈裟な話ですけどね。 

 

要は誰でも出来るということです。 

 

あとは結構この実践をされている方もそうですが 

女性の方もすごく多いです。 

 

女性の方と言うのは意外といろんなことを 

一変にやらなければいけないということが多くて 

逆にそういうのが得意な人も多いです。 

 

同時並行で物を進めるのが上手い人というか 

そういう方はすごく向いていると思いますので 

女性の方も大歓迎です。 

 

当然私も女性です。 



 

そして今まで多くの塾とか投資とかとにかく 

不動産もそうでしょうしあらゆる要はお金儲け 

になりますという投資商品 

 

エビの養殖とかそういうのもあるのかも知れませんし 

牛を飼ってみたらとかいろんなありとあらゆる物が 

ありますね、金のこういうのに投資してみたらどうかとか。 

 

いっぱいありますがそれで傷ついてしまった人です。 

 

大概甘い話で要はものすごく儲りますという 

しかも貴方だけモードで近づいてくるような物 

というのは結構怪しい物が多くて 

 

そしてそういう物によって傷ついてしまった人というのは 

なかなか回復する心の傷も含めて回復するというのは 

辛いプロセスだと思うんですが 

 

この３次元ベータトレードというのはものすごく 

シンプルですしあっさりしているのでそれによって 

多分そうした過去の様々なことが浄化されていくというか 

そういう作用もあるのではないかと思います。 

 

当然そのお金も気が付けば残っていくってこういう 

ことなんだ 

 

要は儲け話に乗って損したということではない世界 

というのはこういうことなんだというのが 

わかってくるというそういう物でもあります。 

 

ですからそうして傷ついてしまった方には 

打って付けの物かも知れません。 

 

リハビリという意味も兼ねて打って付けの物かも 

知れません。 

 

そして何でも怖がって何にも踏み出せない人って 



います。 

 

ここでもお伝えしてきましたがすごく国破れて 

と言いましたけれどもすごくすごい状況に日本が 

陥ってもこの先不思議ではない時代に差し 

かかっています。 

 

ですがそう思って足を止めてとにかくこもって 

何もせずに動かずに人とも会わずにというふうな 

体制を整えても何にも変わりません。 

 

必要なことはそういう恐怖に打ち勝って 

歩く力そしてそういう勇気を持つことです。 

 

この３次元ベータトレードはそうした物を与える 

環境作りとしてすごく有望な物です。 

 

ですからそういう方恐怖に打ち勝ちたい方 

単純に言うと世の中の恐怖に打ち勝ちたい 

と思っている方には是非とも参加して欲しいです。 

 

サラリーマンが取り組んでも大丈夫ですか 

ということですが全く大丈夫です。 

 

時間がなくても大丈夫ですというふうに言って 

いるんですからむしろ大歓迎です。 

 

忙しい方には向いています。 

 

本業のある人が要は傍らで自分の武器として 

金融マーケットを使えるということが目的なので 

本業のある人にも当然最適ですし 

 

時間も人によっては時間９時～１７時でも働いて 

いるというようなだけの人ではないです。 

 

今、世の中ドンドン変わっていきますから 

その働き方が変わっていく中で働く時間 



というのも多分人それぞれになってくると 

思います。 

 

なのでトレードも人それぞれ自分に合わせた 

時間でトレードができればそれに越したことは 

ないわけです。 

 

３次元ベータトレードはいつの時間でも 

自分に合わせて時間をとってやることが 

できるので 

 

そういう意味では深夜でもできますし 

早朝でもできますし、昼間でも良いですし 

とにかく合わせてできるというので 

取り組めます。 

 

お金ですが１０万円くらいからでも始められます。 

 

もちろん人によって懐事情は違うと思いますので 

それは人それぞれです。 

 

でも小さい額でもそして大きな額になっても 

同じようにできるということ 

 

これは今１０万円しかできない人でも 

ひょっとすると１年経てばそして５年経てば 

大きなお金を動かせるチャンスというのが 

必ずやって来るかも知れないですし 

 

そうするとその時に何も知らないよりは 

知っておけばすぐに取りかかれます。 

 

ですからそういう人にも打って付けです。 

 

今、お金がなくても、今、やっておけば 

チャンスがきた時にもすぐに取り組める 

ということです。 

 



ツールのみで継続的に勝ち続けられている理由 

というのは聞かれてもそういう手法だからとしか 

言いようがなくて 

 

この手法、そしてこの物を作り上げた時に 

思ったんですがとにかくこれはもうあくまでも 

 

金融マーケットを自分たちの稼ぎの場として 

捉えているから 

 

そしてそれをさらに生涯の友として 

友としてというよりも武器としてずっと 

 

自分のツールとして使っていけるように 

できる物でありたいからというふうな発想で 

作られた物だからとしか言いようがありません。 

 

だから余計な物は省いています。 

 

だからその余計な物を省き過ぎることで 

不安になる人も最初はいるんですが 

 

そこの根底にあるものをわかればそれは省力化 

として自分の時間がより有効に使えるであったり 

 

余計な労力をかけないで済むであったりという 

実は目に見えない効果によって 

支えられている物でもあります。 

 

ですから労力も時間もかけなくて良いという 

のはそういうことを最初から考えて 

作った手法だからそういうことです。 

 

相関性を用いればそうした省力化が可能になって 

そして金融マーケットを自分の稼ぎ場として 

 

人生の一部の武器のツールとして使っていける 

持つことになるというそういう物でもあります。 



 

ですからこうした物は大袈裟に言えばですが 

世界中に探してもどこにもないと思います。 

 

なぜかと言うと世の中で提供されるという物は 

基本的にはどんどんどんどんミクロな方向に 

いっちゃうんです。 

 

ミクロであってミクロな物をどんどん作って 

ミクロな物１、ミクロな物２、ミクロの３と 

１、２、３、４、５っていっぱい売った方が 

良かった場合があります。 

 

そうするとそういう物だけがいっぱい 

存在することになりますが 

 

その１個の物でやっていっても結局何か変化が 

起きた時には対応できない 

 

だから、ミクロＢ、ミクロＣというふうに 

要は移っていくというふうに 

なるわけですけれども 

 

そのこと自体が無駄じゃないですか 

 

そもそももうＢを探してＣを探しとしていくこと 

自体も無駄でもう最初からずっと使える物があれば 

 

それをずっと使ってやっていった方がものすごく 

楽だしその探す労力すら必要がないということを 

考えるととても良いです。 

 

自分もいき着いたこの究極系でもありますから 

皆さんもこの究極系を同じように味わって 

 

そしてより人生を豊かにして貰えたら本当に 

私が頑張って皆さんに伝え続けている冥利に尽きる 

なと本当に思います。 



 

１話目の時だったと思いますけれども 

木を見て森を見ずというのではダメですという 

話をしましたが 

 

例えばある個別の商品だけを追ってそれだけで 

やるというのは間違いというか 

 

本来の１番大切なそのベースにある物を見ないで 

１本の木だけに対して一生懸命に自分が竹刀を 

振って戦いを挑んでいるというような時に 

実はその自分の足元全体にある森がどうなっても 

わからないというのではダメなんです。 

 

最終的にこの３次元ベータトレードはそんなに 

労力を単に使わない時間を使わないという 

話をしてきましたが 

 

商品も相手にする物もそんなに沢山は使いません。 

 

それはこれしかないからこれだけをやっている 

のではなくて結果的に絞られて少なくなる 

だけの話です。 

 

だからその森も部分も込めて少ない物を相手に 

するという物です。 

 

それで根底にあることというのがまさにこのベータ 

の部分なんです。 

 

世の中は結局大きな流れあらがえがたい大きな 

流れで動いていることが殆どだとは思いませんか。 

 

もう人間の存在なんてそもそも小さな 

もう本当に本当に小さな本当にクズのような 

宇宙から見たらもうクズ以下の物の小さな物 

でしかありませんけれども 

 



その大きな物の中で小さい物が要するに 

一生懸命あがいているような存在わけです。 

 

この話というのは金融マーケットも今もう 

どんどん昔以上に 

 

巨額のお金がこの金融マーケットの中にあるので 

少々お金が増えても全く問題がないといったことと 

全く同じ話なんです。 

 

巨額のお金が誰もが実態を掴めないほど 

巨額のお金があります。 

 

にも関わらずです。 

 

そのそうしたマーケットの中でそのマーケット 

の全体が一体、今、どういうことなのか 

というのがわからない状態で 

 

その１つの物を一生懸命追っていっても 

すごく無駄なんです。 

 

要はその全体を見渡した上で初めて見えてくる 

物があって結局１つの物に拘るとそれに 

どんどんドンドン入って、どんどんドンドン 

ミクロな方向にどんどんドンドン 

突き進んでいくんです。 

 

そうすると最終的にはその自分のミクロな物に 

対して実は本来は広げて自分が全体を見て 

 

その中木を見なければいけないのに 

森を見ない状態で木にずっと入り込んで 

しまう状態になるわけです。 

 

そうすると最終的にはどんどん小さくなる 

わけですから 

 



最後は自分やっていることについて屁理屈のような 

理屈をつけていくしかなくなっていくんです。 

 

それだとこの労力の話をずっとしていますけれども 

労力と時間の無駄になります。 

 

ですからそれで得られるお金が１００倍になるなら 

そのミクロの世界でも良いでしょう 

 

だけど現実は変わらないんです。 

 

変わらない所かそれによって失敗することも多々 

あるんです。 

 

だったら王道というかそのガッチリとベースの 

部分でずっと儲け続けていくという 

 

それを考えていくべきだしそこに自分がよって 

立つべきだということこれを是非とも肝に銘じて 

欲しいです。 

 

ではこの 3 次元における相関性とはなにかですが 

 

キーワードとしてはインデックス化、グローバル化 

コリレーションです。 

 

そしてこれがわかってしまえば最終的に１つで 

良いんです。 

 

あくまでも最終的にです。 

 

最初から１つで森を見ないのではなくて最終的に 

１つで良いということになります。 

 

ここに市場が６つありますけれどもこの６つの市場 

の中から最終的に１つの物をトレードすることに 

なるわけです。 

 



通常のトレードと比較してわかるのは、 

通常のトレードというのは、普通は個別株の株だけ 

とかドル円だけとか仮想通貨だけやるとかです。 

 

日経２２５だけやるよとかそういうふうにして 

やるわけです。 

 

自分はドル円でやられちゃったから 

よし今度はユーロドルで取り返すということもある 

でしょうし 

 

何か普通のやつはダメだから仮想通貨で自分はもう 

一発あてるんだみたいな、そういう話も普通の 

世界というか良くある話なんですが 

 

この相関性を用いたトレードではそんなことはしません。 

 

この６つある中からキーワードのコリレーション 

ということに関わっているわけですけれども 

 

例えば日経平均が下がったらつられて下がる市場が 

あるわけです。 

 

逆にある市場が上がったらつられて下がる市場が 

あるわけです。 

 

エントリーする時にこの６つの市場を同時に 

チェックすることにツールを使えばなるわけですが 

そうすることによってその相場全体の今の動き 

というのが把握できます。 

 

そうすると当然事故も減ってきますし 

良いことだらけなんですが 

 

どの証券会社でもですがこういうふうに物を提供して 

いる所はありません。 

 

これは何度もお話をしていますが業界事情と言いますか 



とにかく縦割り事業の弊害というかないんです。 

 

初心者の方はツールを見るだけで相場の流れがわかって 

しまいますのですごく緊張してガチガチ状態で 

何かマーケットは右も左もなんてことはわからなくても 

という状態に陥いらないということです。 

 

そして最初から柔軟な姿勢で初心者の方は 

入っていけるということにもなりますし 

 

中級者の方はどうかというとですが 

逆に中級者という方はすごく変な癖がついている 

方が多いです。 

 

なぜ中級者かと言うえば上級者になれないから 

中級者なわけです。 

 

上級者に行く前に足踏みをしているということは 

結局そこでそお自分の変な癖が邪魔をして上級者に 

なれないということもあります。 

 

ですからそうした人がその癖を直す為に一端 

ガラガラポンというか自分の頭の中を綺麗に 

するという意味でもこれは役に立ちます。 

 

３次元ベータツールではエントリーから 

損切り、それから利食いまで数字が表示されて 

いますのでそれを使えば良いです。 

 

そして６つの市場を一目で俯瞰的に見ることが 

できますので 

 

とにかく相場で何が起きているのかというのが 

すぐに分かる方であれば 

もう見ただけで今こうなっているとパッとわかる 

というそういう 

 

一目でわかる効果という物です。 



 

あとはその自分のやり方としてはどっちにしても 

わかった所でどうこうというわけではなくて 

 

トレードはあくまでもお金儲けをする為に 

やってく金融マーケットに対していく為の物 

としてやっていくわけですから 

 

あとは淡々と数字を入れていけば良いという 

ことです。 

 

そしてこおｎ手法というのはこれまで 

１０００人以上の方が取り組んでいます。 

 

私も含め、皆さん今日ご紹介した方々もそうですが 

 

結果をだしているとそういう方法になります。 

 

次回の動画では、３次元ベータトレード全貌を 

公開いたします。 

 

今回もコメント特典ありますので是非ここの下の 

ホームの方にコメントをお寄せいただければと 

思います。 

 

どしどしお寄せ下さい。 

 

お待ちしております。 

 

そしてまた迷惑メールフォルダに入って 

いらっしゃる方がいるのではないかと思います。 

 

入っていないかどうかのチェックの上 

ちゃんと迷惑メールフォルダに入らないように 

 

気を付けて下さい。 

 

ライン＠の登録ですが 



 

ライン＠の登録をしてくださった方には 

メールやこの動画などでは言えれないような情報も 

しておりますし、最新のトレード結果 

何かもお送りしておりますので 

是非、ご登録下さい。 

 

今回も動画をご覧いたしきまして 

 

どうもありがとうございました。 

 

また次回をお楽しみに。 


